

Unsere Energiepolitik.

Für die Stadtwerke Mühlacker GmbH ist die Ausrichtung der eigenen Geschäftsaktivitäten auf eine nachhaltige und klimafreundliche Wirtschaftsweise zentraler Bestandteil der kontinuierlichen Unternehmensentwicklung.

Durch stetige Verbesserung unserer Prozesse und der effizienten und schonenden Verwendung von Ressourcen steigern wir den unternehmerischen Nutzen für den Unternehmensverbund, handeln verantwortungsvoll gegenüber der Umwelt und beeinflussen somit nachhaltig die energetische Leistung unseres Unternehmens.

Wir verpflichten uns, alle notwendigen Informationen, sowie die zur Zielerreichung notwendigen personellen und finanziellen Ressourcen bereit zu stellen. Alle für die Energienutzung relevanten gesetzlichen Vorgaben halten wir dabei ein.

Bei der Planung neuer Gebäude wird die Energieeffizienz von Anfang an berücksichtigt. Die Optimierung der Energieeffizienz bei bestehenden Gebäuden und Betriebseinrichtungen wird kontinuierlich geprüft und durchgeführt. Grundlage hierfür ist die optimale und standortspezifische Kombination modernster Technologien. Bei der Beschaffung von Waren oder Dienstleistungen werden ebenfalls Kriterien bezüglich Energieverbrauch und Energieeffizienz beachtet.

Wir verpflichten unsere Mitarbeiter und unsere Führungskräfte zu besonderem Einsatz bei der Erfüllung der von uns gesetzten Ziele. Die festgelegten Ziele sind für alle Mitarbeiter zugänglich und werden regelmäßig kommuniziert.

Die energetische Zielsetzung sowie die Energiepolitik werden im Rahmen regelmäßiger Management-Reviews auf Aktualität geprüft und gegebenenfalls angepasst.

Mit der Einführung des Energiemanagementsystems nach ISO 50001 unterstützt die Stadtwerke Mühlacker GmbH durch die Steigerung der Energieeffizienz in seinen Geschäftsprozessen einen zentralen Baustein der Energiewende in Deutschland und leistet damit einen Beitrag, die globale Erwärmung auf durchschnittlich unter zwei Grad Celsius verglichen mit vorindustriellen Niveaus zu begrenzen.